



**Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg**

## **Aux confirmands qui s'engagent vers le sacrement de la confirmation**

Chers confirmands,

J'apprends avec joie votre désir de continuer votre cheminement vers la confirmation.

Être chrétien, c'est rencontrer et suivre Jésus-Christ dans sa communauté. C'est une vie qui vaut la peine d'être vécue, mais que l'on ne comprend qu'en la vivant et qu'on ne peut vivre qu'avec l'aide de Dieu. C'est cette aide que nous donnent la confirmation et les autres sacrements.

L'Église du diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg est heureuse d'accueillir votre démarche et vous appelle à entrer dans cette nouvelle étape de votre chemin d'initiation à la vie chrétienne.

Vous êtes accompagnés par des animateurs et animatrices, des prêtres, des aînés dans la foi, vos familles, vos parrains et marraines et par toute la communauté locale. Moi aussi, avec eux, je m'engage à vous soutenir en vous confiant au Seigneur dans ma prière.

De tout cœur, je vous encourage à vous mettre à l'écoute de la voix discrète de l'Esprit Saint, qui est notre maître intérieur.

Que la grâce de Jésus notre Seigneur, l'amour de Dieu le Père et la communion de l'Esprit Saint demeurent avec vous.

Votre évêque

✠ Charles MOREROD OP